

## 地域ニュース

## 災害時

## 旭区の眼科医



再生した古井戸の手押しポンプを操作する柴賢爾院長＝大阪市旭区

# まちかど

## 人間録

「初めて見たときは、なぜこんなところに大きな石があるのかと思いました。ほかの事務職員や古くからいる教員にも聞いたんですが、それが何なのか分からなかつた」

府立楓の木高校事務長  
河嶋憲治さん(59)＝箕面市



新設された石の展示場の前に立つ河嶋憲治事務長＝高槻市の府立楓の木高校

**かわしま・けんじ** 昭和54年に府入庁。茨木土木事務所や池田土木事務所、広報室、人事室、監査委員事務局、情報公開室などさまざまな部署で勤務。平成18年から2年間は派遣研修として守口市の金属メーカーで働き、営業や製品開発、工程管理を経験した。28年4月から府立楓の木高校事務長。

# 忘れられた石の歴史発掘

府職員だが、平成28年に同校事務長に着任。当初、石が気になっていたが、だれに聞いても分からぬいため、しばらくは関心が薄れていた。

だが、約1年後、石職人が自作の印としてつけたとみられる刻印が目に入り、再び興味がわいた。「校内に何か記

録はないだろうか」と思案。昨年5月から空いた時間に学校関係の資料が保存された

「記念室」に通い、段ボール箱やロッカーを開けて手がかりを探った。1カ月ほどたつた頃、前身の府立島上高校の昭和52年卒業生に関する冊子

が出てきた。

取り扱いを検討している。区役所の担当者は「災害は明日にも起こるか分からぬ。活用できる方法を早く考えたい」としている。柴院長は「（9月の台風15号に伴う）千葉の大停電でも断水でトイレの水に困っていた。そうした事態が起らないようになれば」と話している。

岡山県備前市で19、20日に開かれる「第37回備前焼まつり」のPRキャラバンが、大阪市浪速区の産経新聞大阪本社を訪れた。焼小町」の蔵原由希子さん(23)ら一行は、愛好者ら

でつくる陶友会の全商品を2割引きで販売。5千円以上の購入で、人間国宝の作品などが当たる抽選会に参加できる。備前焼でお茶を楽しむセミナーもある。旧関谷学校では、備前焼の器を使った花のアート作品を展示。2会場を結ぶ無料のシャトルバスも運行

さまざまな部署を経験した

「歴史に興味はなかったのですが、謎解きをする推理小説が好き。そんなことが影響したかも知れない」と笑うが、新設された展示場については「末永く生徒や市民に愛されてほしい」と力説する。昨年9月と今年5月には、地域住民らと協力して校内にそれぞれ約200株の花を植える催しを手がけた。「学校は地域との連携で成り立つている」と思いを語った。

(張英壽)